

<u>Popular Digital</u>

Número 397 http://www.ppciudadreal.es/

www.laverdaddelasreformas.es

16 de mayo de 2012

Ciudad Real

La alcaldesa Rosa Romero, apoya un año más el maratón organizado por la hermandad de donantes de sangre y reconoce, que este tipo de iniciativas ponen de manifiesto la solidaridad de los ciudadrealeños

La alcaldesa ha señalado que con su presencia quería "reconocer la labor de todos aquellas personas que de forma altruista donan su sangre, ayudando con este gesto a salvar vidas ". Además Rosa Romero ha hecho hincapié en el trabajo diario de la Hermandad de Donantes de Sangre," que trabajan los 365 días del año desde el compromiso personal de ayudar a los demás, dando su sangre, que es el mayor acto de solidaridad que una persona puede hacer", ha dicho. "Ciudad Real es una ciudad solidaria", recordando que los ciudadrealeños se han volcado todos los años en este maratón de donaciones, y ha hecho un nuevo llamamiento a los ciudadanos, "para que se animen a donar sangre, porque donar sangre, ha insistido Romero, es donar vida".



Rosa Romero en la carpa instalada en la Plaza Mayor

Ciudad Real

El portavoz del GPP en las Cortes Regionales, Francisco Cañizares asegura que todas las formaciones coinciden en que la propuesta del PP mejora la Ley actual

Tras reunirse con la coordinadora regional de UPyD para hablar de la Ley Electoral



Cañizares con la coordinadora y el responsable de estudios

Cañizares ha destacado que tanto UPyD como las demás fuerzas políticas con las que ha mantenido reuniones recientemente han coincidido en que esta propuesta del Partido Popular mejora la Ley actual con independencia de que puedan tener visiones distintas sobre algunos aspectos de la misma debido a intereses electorales. En este sentido, el portavoz del Grupo Popular en las Cortes les ha recordado que la reforma de la Ley Electoral "devuelve la situación a la lógica de que quien gana las elecciones, sea el que gobierne en la región". Y así, con la reforma que el jueves de debatirá en Pleno, la mayoría de las provincias serán decisivas y no sólo una, como ocurre con la Ley del PSOE.

Horcajo de los Montes

El nuevo Centro de la Mujer de Cabañeros dará cobertura a siete pueblos de la comarca

La directora general del Instituto de la Mujer Teresa Novillo, ha rubricado el convenio de colaboración para su puesta en marcha

Novillo ha señalado que, el nuevo Centro de la Mujer de Cabañeros tiene como objetivo ofrecer a todas las mujeres de la comarca, de forma gratuita, información sobre sus derechos e igualdad de oportunidades, facilitándoles orientación y asesoramiento, con la finalidad de conseguir la plena incorporación de la mujer en todos los ámbitos de la vida, superando la discriminación laboral, social, cultural, económica y política. Será además un centro itinerante, que prestará los servicios a cada uno de los pueblos sin que sus vecinos tengan que desplazarse.



Novillo con los alcaldes de Horcajo y Arroba

Ciudad Real

El senador Sebastián García: "Frente al parcheo del PSOE, la reforma seria, eficiente y necesaria del Partido Popular"

Reforma del sistema financiero



Sebastián García

El objetivo de esta reforma, en palabras de García, es "disipar las dudas que puedan existir sobre la solvencia del sistema financiero Español, incrementar su saneamiento y aumentar la confianza en el mismo", algo que considera clave para que el crédito pueda volver a fluir hacia las familias, las empresas y crear empleo. "Uno de los esfuerzos más exigentes de toda Europa y que será financiado con cargo a la cuenta de resultados de las entidades financieras". Sebastián García ha recordado que el PP ha hecho lo que el PSOE "fue incapaz de hacer" reduciendo considerablemente las retribuciones de los directivos de entidades que tuvieron que solicitar ayudas públicas en el pasado.